

Campaña de CONCIENCIACIÓN en Instituciones



CHARLA EDUCATICA

CUIDADO DEL MEDIO AMBIENTE

● **Institución: Escuela N°3 "República de Nicargüa"**

Continuamos impulsando iniciativas que refuerzan nuestro compromiso con la seguridad, la educación y el medio ambiente.

En el marco de nuestro **Compromiso Social Empresarial**, hoy, 4 de noviembre, el área de **Higiene, Seguridad, Medio Ambiente** llevó a cabo una charla educativa sobre Riesgo Eléctrico y el Cuidado del Medio Ambiente y las buenas prácticas sostenibles en la **Escuela N°3 "República de Nicargüa"**, ubicada en la ciudad de Necochea.

La actividad estuvo a cargo de **Jorge Rivaldo, Ariel Abdala y Damián Adorno**, quienes presentaron un video didáctico y dialogaron con los niños sobre **acciones simples y cotidianas que contribuyen a proteger nuestro planeta**.

Durante la jornada, se realizó además la **entrega de 2 luces de emergencia y cartelería de salida de emergencia** como aporte al establecimiento, con el fin de fortalecer sus condiciones de seguridad.

Cada niño recibió un **certificado de participación**, reconociendo su entusiasmo y compromiso con el medio ambiente.

Este tipo de iniciativas refuerzan el vínculo entre la empresa y la comunidad, fomentando desde la infancia la conciencia ambiental y la importancia de cuidar el entorno que compartimos.

